

## Gemeinderat von Zürich

10.05.00

## Postulat

von Mauro Tuena (SVP)  
und Jürg Casparis (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob das offizielle 1. Mai – Fest statt wie bis anhin auf dem Zeughausareal an einen anderen Ort verlegt werden kann.

## Begründung:

Traditionsgemäss findet im Anschluss an die offizielle 1. Mai – Kundgebung im Gebiet des Helvetiaplatzes eine illegale, äusserst gewalttätige Nachdemonstration statt. Alle Jahre wieder gibt die Polizeivorsteherin als einer der Gründe für das nichteingreifen der Polizei die Nähe zum offiziellen 1. Mai – Festgelände an. Diese Problematik wäre behoben, wenn dieses Fest zum Beispiel an den Platzspitz, die Allmend Brunau oder die Landiwiese verlegt würde.

GR Nr. 2000 / 222

